

Gail Walker: es importante ir a Cuba y conocer su realidad



Nueva York, 12 ago (RHC) La directora ejecutiva de la Fundación Interreligiosa para la Organización Comunitaria-Pastores por la Paz, Gail Walker, considera que las restricciones de viaje impuestas por Estados Unidos a Cuba afectan a numerosos ciudadanos norteamericanos que quieren visitar la isla y conocer su realidad de primera mano.

Lo importante ahora es ir y romper con esas restricciones que quieren poner fin al intercambio, que quieren impedir que los estadounidenses puedan conocer por sí mismos la verdad de Cuba, recalcó.

Detalló que en la reciente visita de una delegación de Pastores por la Paz a la isla, se reunieron con el presidente, Miguel Díaz-Canel; con el titular de la Asamblea Nacional de Cuba, Juan Esteban Lazo; además de las numerosas actividades y el intercambio pueblo a pueblo, señaló.

También recordó que unos 160 estadounidenses están en Cuba como parte de la Brigada Venceremos, que este año cumple su 50 aniversario.

Asimismo la dirigente religiosa se refirió a otro de los programas que coordina esa organización interreligiosa y que permite a jóvenes estadounidenses de bajos recursos estudiar medicina en Cuba de forma gratuita.

Lo importante es ir a Cuba, por cualquier vía posible, ya sea con la Brigada Venceremos o con los Pastores por la Paz, o en algunas de las modalidades de intercambio. Hay que luchar para acabar con las restricciones y enfrentar la cada vez más agresiva política del Gobierno de Donald Trump, subrayó Alice Walker.

Al respecto apuntó que los miembros del movimiento de solidaridad con Cuba en Nueva York y en Nueva Jersey proyectan enviar cartas a Trump para pedir el fin de las nuevas restricciones de viaje, rechazar la activación del Título III y IV de la Ley Helms-Burton y pedir el fin del bloqueo.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/198825-gail-walker-es-importante-ir-a-cuba-y-conocer-su-realidad>



Radio Habana Cuba